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ATA Nº 02/2024. 

 

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro 

(2024), às 13:30 horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de 

Educação, localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, reuniram-

se os membros do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação (CACS-FUNDEB), com a participação do Secretário Municipal de 

Educação, Sr. Gustavo Felix Marçon, e da Secretária Adjunta Milena Lima 

Meirelles. Dando início à reunião o Secretário Gustavo cumprimentou a todos 

dando boas vindas e na sequência passou a palavra para a Presidente Valéria 

Rosimeire Vicentin Moscato que também cumprimentou e agradeceu a 

presença de todos. Após fez a leitura dos assuntos pertinentes, sendo a 

Ordem do Dia: 1) Informações sobre o início do ano letivo; 2) Informações 

sobre as providências tomadas com relação ao fornecimento dos documentos 

trimestrais para análise da Comissão de Análise de Folhas de Pagamentos do 

Quadro do Magistério; 3) O Secretário informou que esteve em reunião com 

assessores e, que os valores pagos indevidamente (julho, agosto e setembro) 

serão ressarcidos à conta do Fundeb onde a comissão discordou pedindo que 

fosse incluído e revisto os valores desde 2022 até 2024; 4) deliberação sobre 

o tempo de espera e resposta ao protocolo e correção dos erros encontrados 

desde 2022 será até o fechamento do 1º trimestre de abril; 5) em resposta 

a formação sobre primeiros socorros, combate à incêndios e 

evacuação/brigadas de incêndio foi sugerido a de construção de uma outra 

escada na EMEF. Professora Mariana Gonçalves Dias contemplando o plano 

de evacuação, mais acessibilidade e segurança para os alunos; 6) Outros 

assuntos da plenária. Na sequência a Presidente informou que protocolou o 

Ofício nº 05/24 ao Prefeito Municipal, solicitando que o Departamento de 

Recursos Humanos nos enviem as folhas de pagamentos do Quadro do 

Magistério e folhas ponto dos motoristas, até o dia 15 do mês subsequente 

ao fechamento dos mesmos. Informou que enviaram apenas as folhas de 

pagamentos do mês de janeiro/24, e devido ao não envio das folhas ponto 

ficou decidido entre os Conselheiros reiterar a solicitação. O Secretário 

Gustavo também informou que a Presidente do CACS/FUNDEB enviou o Ofício 

nº 04/24 ao mesmo, encaminhando todas as Atas, Pareceres, Portarias e 

Relatórios do ano de 2023, cujos Relatórios apresentaram ocorrências, 

solicitando assim providências para sua regularização, bem como informando 

ao Secretário sobre a demora no atendimento de fornecimento de 

documentos pelo Departamento de Recursos Humanos quando solicitado. 

Após, as integrantes da Comissão, Sras. Edineia Aparecida da Silva Buss e 

Alcineide Castro Gusmão, solicitaram a Presidente que se retifique a Ata nº 

01/24, informando o motivo das mesmas não a terem assinado, solicitando 

ainda o envio pelo Departamento de Recursos Humanos das folhas pontos 



dos motoristas, referentes aos meses de outubro, novembro e dezembro/23 

e janeiro/24, as quais não acompanharam as folhas de pagamentos para 

análise. Na presente reunião também foi comunicado sobre o Ofício nº 12/24, 

enviado pelo Conselho Tutelar de Barra Bonita informando o nome do 

Conselheiro Suplente indicado para integrar o CACS/FUNDEB, Sr. João Vitor 

Alponti Parra, o qual participou da presente reunião em virtude da 

impossibilidade de sua titular, Sra. Rejane Aparecida Mathias Bernardo, que 

passou para a função de membro titular, tendo em vista o encerramento do 

mandato em dezembro da Sra. Leivilane Cristina Lima Marques. Na 

sequência, o Secretário Gustavo fez uma explanação sobre o início do ano 

letivo nas escolas municipais; sobre o andamento do Processo Seletivo de 

Gestores; Calendário Escolar e formações sobre Primeiros Socorros, Combate 

à Incêndios e Evacuação/Brigadas de Incêndio, projetos estruturais para sua 

viabilização junto às escolas da Rede Municipal, bem como demais 

esclarecimentos à perguntas dos Conselheiros presentes. Nada mais havendo 

a tratar, o Secretário agradeceu a presença de todos, assim como a 

Presidente Valéria Rosimeire Vicentin Moscato, agradeceu a participação dos 

Conselheiros e também ao Secretário Gustavo pelas informações prestadas, 

dando-se por encerrada a reunião, Eu, Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, 

Secretária Executiva do CACS-FUNDEB, secretariei, redigi e lavrei a presente 

Ata, a qual após lida e achada de conforme, vai assinada por mim e demais 

presentes à reunião. Barra Bonita, 27 de fevereiro de 2024. Mariza Ivanete 

Guiraldello De Paula, Gustavo Felix Marçon – Secretário Mun.  de Educação, 

Milena Lima Meirelles – Secretária Adjunta, Valéria R. Vicentin Moscato – 

Presidente, Edineia Ap. da Silva Buss – Vice-Presidente, Leila Cristina 

Fernandes, João Paulo Mori, Alcineide Castro Gusmão, Jucely Aparecida 

Garcia dos Santos, Willian Gustavo Costa, João Vitor Alponti Parra. 

 


